

Chad

4; 1'35''

Muchas gracias Sr. Presidente.

España da una cordial bienvenida a la delegación de Chad y agradece su participación en este ejercicio, así como la presentación realizada por S. E.

En particular España quiere felicitar a Chad por la adopción de la Carta del agua de la Cuenca del lago Chad, y desea ofrecer su cooperación dentro del marco del respeto a las respectivas soberanías para su puesta en marcha de una gestión eficiente y concertada de los recursos hídricos.

A España le preocupa especialmente la situación de las mujeres y las niñas, por lo que recomienda a Chad que firme el Protocolo Facultativo a la Convención para la Eliminación de Todas las Formas de Discriminación contra la Mujer y asegure así una efectiva protección de dicho colectivo contra los diferentes tipos de violencia que se ejerce hacia el mismo.

Del mismo modo España recomienda a Chad que tome las medidas pertinentes para abolir la pena de muerte de su sistema de justicia penal.

Finalmente, España recomienda al gobierno de Chad que tome las medidas legislativas oportunas para una correcta defensa y protección de los derechos humanos, así como la investigación de todas las amenazas y ataques que sufra dicho colectivo para llevar a la justicia a los responsables de tales actos.

Por último, España recomienda al gobierno de Chad que firme el Protocolo Facultativo al Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales.

Muchas gracias.